

15.02.2022 – 16:10 Uhr

## Wo sich Haie und Hamster die Leinwand teilen – 13. Filmfestival im Naturmuseum St.Gallen



Von eiskalten Haien bis zum tropischen Regenwald Costa Ricas – kommendes Wochenende wird das Naturmuseum zum Kino. Präsentiert werden 24 Natur- und Tierfilme aus der ganzen Welt. Sie bieten überraschende Einblicke in die Vielfalt der Natur, thematisieren aber auch deren Gefährdung. Teil des Programms sind mehrere Preisträger des internationalen Filmfestivals «NaturVision».

Geschätzte Redaktionen

Das Natur- und Tierfilmfestival gilt seit 13 Jahren als fixer Programmpunkt in der St.Galler Agenda. Am kommenden Wochenende vom 19./20. Februar 2022 ist es wieder so weit: das Naturmuseum wird zum Kino. Auf der Leinwand sind 24 ausgewählte Filme des internationalen Filmfestivals «NaturVision» in Ludwigsburg zu sehen, dem grössten und ältesten Naturfilmfestival Deutschlands. Bei der Filmauswahl des Naturmuseums wird ein besonderes Augenmerk auf die unterschiedlichen Alters- und Interessengruppen gelegt. Unter den präsentierten Filmen sind mehrere Werke, die mit einem Preis ausgezeichnet wurden.

Über eine Berichterstattung zum 13. Natur- und Tierfilmfestival im Naturmuseums St.Gallen freuen wir uns.

Besten Dank und freundliche Grüsse

Sandra Papachristos

–

Naturmuseum St.Gallen

Sandra Papachristos

Leitung Kommunikation

Rorschacher Strasse 263, CH-9016 St.Gallen

Tel. 071 243 40 39

[naturmuseumsg.ch](http://naturmuseumsg.ch)

Besuchen Sie uns auch auf:

[Facebook](#) / [Instagram](#) / [Tripadvisor](#) / [YouTube](#)

## Weiteres Material zum Download

Dokument: [MM\\_Natur- und Tierfestival 2022.docx](#)

### Medieninhalte



*Der mit dem Deutschen Kamerapreis ausgezeichnete Film «Olimba – Königin der Leoparden» von Will und Lianne Steenkamp begleitet eine Leopardenmutter aus nächster Nähe. Foto: zVg Filmfestival NaturVision / Olimba – Königin der Leoparden*

*Die Dokumentation «Rentiere auf dünnem Eis» von Henry M. Mix und Boas Schwarz geht der beunruhigenden Frage nach, was zwei Grad Klimaerwärmung für die riesigen Gebiete am russischen Polarkreis bedeuten. Foto: zVg Filmfestival NaturVision / Rentiere auf dünnem Eis*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100087929/100885150> abgerufen werden.